

# 若葉 (わかば)



令和6年5月31日(金)発行

## ◆クラスの絆を深めた西中体育祭！

今年の体育祭は、5月及び平日開催と例年と異なりました。しかし、体育祭当日は、多くの保護者の方や来賓の方に見守られながら実施することができました。また、天気も西中生を応援してくれているかのように晴天であり、絶好の体育祭日和だったと思います。

そんな中、生徒たちは全ての競技で熱戦が繰り広げられ、これまでの練習の成果を発揮し、それぞれに感動的な体育祭になったと思います。特に、チームジャンプや全員リレー・綱引きなどのクラス全員で競う競技では、それぞれのクラスで声を掛け合いながら1位を目指して精一杯頑張り、とても競技が盛り上がりました。また、各種のリレーなどでも、クラスのために一生懸命走り抜く選手の姿はもちろん、それ以外の生徒も大きな声を出してクラスの仲間に声援を送っている姿がとても印象的でした。

結果的には、優勝したクラスと負けてしまったクラスに分かれましたが、それぞれがお互いの健闘を称え合うとともに、最後はみんな笑顔でクラスの集合写真を撮るなど、生徒たちにとってこの体育祭がかけがえのない思い出になったと思います。生徒のみなさん、大変、お疲れ様でした。

この経験はクラスの絆を十分に深めてくれたのではないのでしょうか。2学期には合唱コンクールがあります。今後も更にクラスの絆を深められるように日々の生活を送って欲しいと思います。

チームジャンプ・・・4組が57回とすばらしいジャンプを披露し、1位。



4組のチームジャンプ



2組のチームジャンプ

二人三脚リレー・・・タイミングを合わせて進み続けた二人三脚、制したのは4組。



スタートの様子



ゴールテープを切る4組

全員リレー・・・全員で懸命にバトンをつないでいました。大接戦を制したのは3組。



バトンパスの様子



ゴールの様子

障害物リレー・・・今年からの新競技。障害物を見事クリアしての1位は2組。



塩分チャージを探せ



2組のゴールの様子

綱引き・・・30秒時点で勝ったのは3組。決勝は、1組との一進一退の戦いでした。



3組の様子



1組の様子

4×100m リレー・・・女子の選抜リレーを制した1組。3組も猛追していました。



スタートの様子



1組・3組のゴールの様子

4×200m リレー・・・最後の競技を制した1組。白熱したレース展開でした。



スタートの様子



1組のゴールの様子

テントで記念写真(2組)



表彰式(優勝3組&準優勝1組)



体育祭後の学活(4組)

